

## Des chèvres sur le château d'eau



Sainte-Maure-de-Touraine, capitale du fromage de chèvre.

Avoir d'avoir inventé l'écriture, les hommes de la préhistoire peignaient dans les grottes des peintures murales retraçant des scènes de la vie courante. Les temps ont bien changé, mais certaines idées sont encore très bien transmises par le biais de dessins ou de peintures. C'est cette idée qu'ont eu le maire et certains membres du conseil municipal.

Ils ont donc décidé d'inscrire, sur un point culminant de la ville, des peintures retraçant la notoriété de la commune, en particulier due à ses chèvres et à son fromage.

Quoi de plus visible dans les alentours que le château d'eau ? Perchées à vingt-six mètres de hauteur sur les flans du bâtiment, les fresques ont été peintes par l'atelier Paule Adeline du département de l'Eure. Malgré le coût de cette opération, qui comprend notamment la location du matériel pour la réalisation des peintures (environ 11.000€), cette décision a été prise à l'unanimité par le conseil municipal. Ces décors, d'une hauteur de quatre mètres, ont été réalisés après les travaux de réhabilitation complète de la structure, de la peinture entière du bâtiment, et du réaménagement intérieur, faisant suite au changement en 2015 de la tuyauterie et de la pompe du forage n° 2, qui avait occasionné des frais importants.

Le résultat est visible depuis de nombreux points de la ville. Les Sainte-Mauriens et les touristes qui visitent la ville ne manqueront pas d'admirer cette fresque à la gloire du fromage de Sainte-Maure-de-Touraine.

